

Ayer lo anunció la Subdirección Médica del Hospital Clínico Magallanes

Influencer Shin Yang recibe alta médica luego de estar hospitalizada 17 días

● La joven se adelantó a la información “oficial” e hizo eco su mejoría a través de redes sociales. Se espera que en la próximas horas retorne a Santiago.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

Luego de haber estado internada más de 10 días en la Unidad de Paciente Crítico del Hospital Clínico Magallanes, ayer la influencer Shin Yang recibió el alta médica por parte del equipo.

La noticia, primeramente, se dio a conocer en las redes sociales de la joven que, a través de una foto anunció que ayer iba a ser dada de alta. Minutos después con una caja de chocolates confirmó la noticia.

Además, la subdirectora médica (s) del Hospital Clínico Magallanes, doctora Érica Contreras, avaló el estado de salud de la joven.

“Afortunadamente el día de hoy (ayer) la paciente fue dada de alta del Servicio de Cirugía ya que se encontraba en buenas condiciones generales, con buena tolerancia oral respirando adecuadamente y deambulando activamente. Nos

alegramos que pueda volver a su ciudad de origen y poder continuar sus controles médicos allá”, informó la autoridad de salud.

Fatal accidente

Recordemos que la creadora de contenido protagonizó un accidente de tránsito el lunes 31 de julio a las 7.45 horas en la Ruta 9 Norte, cuando se dirigía de Puerto Natales a Punta Arenas.

En el accidente falleció su amiga MaruRockets y otras cinco personas. El exceso de velocidad y las malas condiciones de la ruta fueron factores claves para la tragedia.

En tanto, Ignacio Carrasco, pareja de MaruRockets ya se encuentra en Santiago luego de recibir el alta médica de la Clínica RedSalud Magallanes.

A través de sus historias de Instagram, el también influencer ha dedicados fotos y ha revivido anécdotas junto a su pareja.



“*Afortunadamente el día de hoy (ayer) la paciente fue dada de alta del Servicio de Cirugía ya que se encontraba en buenas condiciones generales*”.

Dra. Érica Contreras, subdirectora médica (s) HCM.



Shin Yang dio a conocer su estado de salud a través de redes sociales.